
 
 

Da notizie molto attendibili, sembrerebbe che Legambiente abbia 

presentato l’ennesimo ricorso al Calendario Venatorio, oggi 15/11/2010, 

ultimo giorno utile per impugnare il Calendario Venatorio vigente che era 

stato sospeso fino al 15 settembre. Da una valutazione iniziale 

riteniamo che trattasi più di una “ritorsione” contro il decreto dei 
Pantani di Pachino, che verrà sicuramente impugnato successivamente, 

azione di ritorsione sicuramente contro il volere di certa politica e 

politicanti che non tengono conto dell’interesse generale e che forzano 

qualche volta, in modo errato, la mano degli addetti ai lavori . Avevamo 

chiesto al Presidente della Regione On. Raffaele Lombardo, alla 

presenza della D.ssa Rosaria Barresi, che venisse costituito un tavolo 

tecnico ristretto tra le Associazioni Venatorie e gli Uffici regionali. 

Ancora e per l’ennesima volta chiediamo al Presidente Lombardo di 

ascoltare il nostro APPELLO affinché non si continuino a collezionare 

errori sulla gestione venatoria, arrecando danno solo a tutti coloro che 

vogliono solo mantenere questa attività.  

 

Egregio Sig. Presidente,  

tempo fa avevamo detto che qualcuno vuole che Lei passi alla storia 

come il Presidente della Regione che non ha più permesso la caccia in 

Sicilia.  

Questa azione purtroppo (speriamo a sua insaputa) continua. 
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